

# 20 BOMBAS ZOS EN ARGENTINA

**BUENOS AIRES, 29 de julio. (AP)**—La explosión de una veintena de bombas sacudió hoy a distintas zonas del país y un diario opinó que los terroristas procuran aportar "la gota que colme el vaso", para forzar la caída del gobierno peronista.

Los atentados terroristas, que no causaron víctimas, ocurrieron en momentos en que Argentina pasa por una crisis política y económica, agravada por la enfermedad de la Presidenta Isabel Perón.

La Presidenta Perón, de 44 años, tiene gripe, según afirmaron voceros oficiales. Pero otras fuentes políticas dicen que también padece de problemas gastrointestinales y nerviosos.

Las bombas estallaron en una sede militar, domicilios de empresarios y funcionarios universitarios, bancos, frente a una iglesia Católica y en la vía pública.

Diez de las bombas estallaron en la provincia de Entre Ríos, 500 kilómetros al norte; en la ciudad de La Plata, 50 kilómetros al sur; Bahía Blanca, 600 kilómetros al sur, y Corrientes, capital de la provincia del mismo nombre, ubicada unos 9.000 kilómetros al nordeste.

La organización guerrillera "montoneros", vinculada con la izquierda peronista y que rompió relaciones con la señora de Perón en septiembre pasado. Se atribuyó casi todos los atentados.

Los "montoneros" desataron una ola de violencia el viernes por la noche en esta capital y sus alrededores. Ese día se conmemoraba el vigesimotercer aniversario de la muerte de Eva Perón, segunda esposa del finado presidente Juan Domingo Perón. Durante esas acciones por lo menos tres personas murieron y cinco resultaron heridas.

Este grupo guerrillero había permanecido inactivo durante la crisis entre el gobierno y la central obrera que culminó con un paro en todo el país de 36 horas a partir del 7 de junio. Tampoco actuó durante otros conflictos creados dentro del gobierno y que produjeron continuos cambios de gabinete.

Similar actitud adoptó el llamado Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), una organización clandestina ultraizquierdista de orientación trotskista. La "Alianza Anticomunista" (AAA), tampoco provocó en las últimas semanas episodios de resonancia.